

岡谷 九条の会

2015.1.7

事務局 岡谷市長地片間町2-5-5
Tel. Fax 0266-28-9230

ニュース No. 71

「日本再生はこの道しかありません」というこの道とは、いつか来た道。そしてそれは“ほろび”にいたる道。「滅びにいたる道は広く、そこから入る者は多い」(マタイ伝7)のです。国民の圧倒的支持を得て、日本はますます混迷の度を深めて行きます。一人ひとりがしっかりしなくては—。今こそしっかりと現状をみつめ、きちんと判断し、行動していかななくては—思い切なるものがあります。

活動行事の報告

12月7日(日) 地域ぐるみの会 平和大集会 諏訪市文化センター

高橋哲哉東大教授の論旨明快な講演「海外での戦争に道を開く閣議決定白紙撤回と立法化阻止にむけて」、ふるさと合唱団の「君死にたもうことなかれ」、発起人それぞれの呼びかけ、若者や高校生の発言、主催者の最後の締め。すべて迫力のあるもので、700人以上の参加者に勇気を与えてくれました。

諏訪地方九条の輪 平和大行進 間欠泉公園～文化センター

天候にも恵まれ、諏訪湖畔での集会の後、原村の15人、富士見や辰野からの人も含め80人近くが、それぞれにカードや旗、のぼりを持ち、歌やシュプレヒコールを唱和して、元気に行進ができました。

平和大行進と大集会に参加して 西村 治美〔長地権現町2〕

大集会を成功させようと、皆さんが一生懸命努力されているのに、それをぶち壊すような突然の衆議院解散の暴挙。行進も十分にスピーカーが使えず、声が湖水を渡る風に消されて、アピール度はいまいちでしたが。皆意気高く行進しました。大集会も大勢の人が参加され、大変盛り上がった集会となりました。ある新聞記事に、孫から「おばあちゃん、どうして(太平洋)戦争に反対しなかったの?」と聞かれて返事に窮した—とありました。孫に堂々と返事ができるような生き方をしたいと思います。

今後の予定

1月12日(祝) 平和たこ揚げ大会(諏訪九条の輪)

正月の平和たこ揚げ大会が本年も行われます。岡谷湖畔公園多目的広場付近で1時30分から。自分の凧があれば持参して下さい。なければ交代して揚げます。力強い凧の感触を楽しみましょう。

2月28日(土) DVD鑑賞と話し合いの会

諏訪湖ハイツ 大会議室 13:00~15:00

反戦活動家アレン・ネルソンさんのDVD「9条を抱きしめて」を見たあと、その感想や、日頃感じておられることなどを話し合います。

憲法9条にノーベル平和賞を！運動 は今年も来年も、平和賞を授与されるまで続けられます。署名用紙を同封しました。裏面に署名の送り先や賛同者の募集などが書いてあります。用紙をコピーで増し刷りして署名を集め、実行委員会の本部へ直送するか、岡谷九条の会事務局または役員にお渡し下さい。ネット署名もあります。また署名用紙の必要なのは、事務局または役員に請求して下さい。2015年度の署名集約日は 1次1/20 2次6/30 最終9/30 です。署名は一人1回で、すでに署名されている方は署名できません。

◎ 山本太郎トークライブ in 松本 2月1日(日) 13:30~
Mウイング6Fホール ¥500 脱原発信州ネットワーク松本

主張 新年を迎えて 伊藤政美 (事務局)

昨年の選挙結果をどう考えるかはそれぞれに違う。マスコミは「自公の大勝」と報じた。しかし国民は、安倍政権のこれまでやってきたこと、またこれからやろうとしていることを、すべて承認したわけではない。

「戦争する国づくり」に反対し、「憲法の示す国づくり」のために頑張っている全国の仲間。原発再稼働に反対し、再生可能エネルギーへの転換をめざす仲間。消費税の増税やTPPに反対して、豊かな国民生活の実現をめざす仲間。米軍基地の撤去と新基地の押しつけに反対する沖縄の闘いと、それを支援する本土の仲間など。政治の変革を願う国民からみれば、「民意と政権のへだたり」を再度実感させられる結果といえるのではないか。

2015年、政府は通常国会で、集団的自衛権行使の関連法案の成立をねらっている。海外の戦闘に自衛隊が参戦するなど、具体的な危険も予想される。私たちは多くの仲間との連帯を広げ、一層頑張らなくてはならない。今年の活動を元気よく開始しよう。